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PREMESSA 

Il Comune di Taggia possiede un territorio di estrema complessità e bellezza, certamente unico all’interno dello 
scenario provinciale, in cui non esiste una realtà analoga, così ricca dal punto di vista storico, culturale e turistico.
L’abitato di Taggia, con le sue valenze artistiche e folcloristiche; Arma, con la sua modernità e accoglienza dal punto 
di vista turistico e climatico; Levà polo delle infrastrutture. Non solo mare, non solo cultura, non solo storia; l’insie-
me di tutti questi ingredienti dovrebbe avere come esito una città attraente ed economicamente stimolante.
In questi ultimi dieci anni, invece, si è assistito giocoforza ad un progressivo degrado e arretramento (della nostra 
città). Il nostro Comune si è trovato a vivere un lungo e difficile periodo di crisi economica, sociale e amministrativa, 
certamente causato dalla grave congiuntura economica internazionale e italiana, che ha visto, nel corso degli anni, 
una progressiva diminuzione dei contributi statali, ma che non può essere addotto a motivazione esclusiva dell’ar-
retramento della nostra città. 
La precedente amministrazione, presentatasi oramai dieci anni fa ai cittadini promettendo una gestione parte-
cipata, una volta insediata, al contrario di quanto promesso, si è completamente isolata dai propri concittadini e 
ha effettuato scelte che avranno purtroppo una ricaduta negativa epocale per il nostro territorio; una su tutte, la 
gestione del lotto 6 di Collette Ozotto e dell’impianto unico sito in Regione Colli.
Ora è necessario cambiare! Il gruppo “Insieme” che rappresento ambisce a essere il volano di questo cambiamento 
per la nostra città.
Il gruppo “Insieme” è di chiara ispirazione civica. È un progetto inclusivo, che, al netto delle idee politiche di ciascu-
no, intende confrontarsi e collaborare con tutte le realtà e espressioni del nostro territorio. Crediamo con totale con-
vinzione che sia necessario ampliare il concetto di trasparenza, partecipazione e coinvolgimento del cittadino nelle 
scelte amministrative e nelle attività che riguardano il nostro Comune. A titolo esemplificativo e non esaustivo, è 
utile ricordare come il nostro territorio sia ricchissimo di realtà associative e di volontariato attive nella cultura, nel-
la valorizzazione delle tradizioni, nello sport, certamente disponibili a collaborare se opportunamente coinvolte. 
La trasparenza degli atti ammnistrativi è inoltre un requisito irrinunciabile per permettere ai cittadini di esercitare  
un doveroso controllo. A tal fine è nostra intenzione rendere  maggiormente accessibile i documenti in maniera 
digitale attraverso il sito istituzionale .
Il presente programma amministrativo intende essere un sunto e un punto di riferimento delle attività che il grup-
po “Insieme” intende sostenere ed attuare nel quinquennio 2017-2022. Esso troverà attuazione attraverso una cro-
nologia che potrà essere pianificata una volta verificato e certificato il bilancio comunale corrente.
L’attività di attuazione del programma sarà inoltre oggetto di verifica da parte di tavoli di lavoro e consulte di citta-
dini che intendiamo porre in essere nella prima fase di mandato.
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1. SOSTEGNO AL TESSUTO ECONOMICO CITTADINO
E’ obiettivo primario del nostro programma individuare idonei strumenti per rilanciare l’economia cittadina. Tale 
rilancio si può ottenere esclusivamente tramite la valorizzazione delle nostre eccellenze territoriali e, contempora-
neamente, tramite un’azione volta a rendere maggiormente efficaci ed economici i servizi forniti dall’ente Comune.

1.1 Turismo

Il rilancio del turismo deve rappresentare il volano per incrementare il tessuto economico della città. Come si dice-
va in precedenza il nostro Comune è una realtà complessa e ricca di sfaccettature. E’ nostra convinzione che il rilan-
cio dell’offerta turistica passi attraverso la messa a sistema delle nostre numerose eccellenze. Vogliamo introdurre 
il concetto di “Turismo 365 giorni all’anno”; ciò sarà possibile esclusivamente facendo sistema con le varie anime 
della città e, in maniera più ampia, con le realtà della valle Argentina. Per esemplificare tale concetto… immaginia-
mo di essere sulla battigia delle splendide spiagge di Arma e di volgere lo sguardo verso l’entroterra; in un’unica 
visuale si concentra tutto il nostro potenziale turistico, le spiagge eccellenti, da valorizzare sempre più in un’ottica 
di estate lunga tutto l’anno, teatro di eventi sportivi, conviviali  e turistici, la pista ciclabile da mettere a sistema, le 
eccellenze storiche, folcloristiche, religiose, i prodotti del territorio, gli ambiti naturali dell’immediato entroterra…. 
Un’offerta unica nella sua ricchezza.
Tale obiettivi si potranno perseguire attraverso una serie di iniziative che di seguito andremo ad illustrare e tramite 
il costante coinvolgimento degli operatori del settore:

•	 Creazione della Consulta del turismo
•	 Implementazione ufficio turismo presso la struttura di Villa Boselli 
•	 Realizzazione rete Wi-Fi dedicata con possibilità, una volta stabilita la connessione gratuita e senza neces-

sità di utilizzare traffico dati, di ottenere:
o informazioni generali sulla città 
o schede informative sui monumenti
o programma attività turistico - culturali 
o disposizione parcheggi e servizi pubblici
o informazioni attività commerciali

Tale servizio si potrà implementare con pubblicità e promozioni al fine di minimizzare l’impatto 
economico del progetto.

•	 Realizzazione info-point da collocarsi presso la passeggiata a mare durante periodo estivo
•	 Trenino turistico da utilizzarsi nella stagione estiva come mezzo di collegamento tra aree turistiche comu-

nali e parcheggi pubblici
•	 Rivisitazione degli orari di accesso e chiusura dell’area della passeggiata a mare
•	 Organizzazione manifestazioni sportive nel periodo primaverile e autunnale, così da ampliare la durata 

della stagione turistica.
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1.2 Promozione patrimonio culturale

Il nostro Comune possiede assolute eccellenze nel campo storico-culturale. Esse debbono essere valorizzate, 
così da essere messe a sistema nel circolo socio-economico del territorio. Tale valorizzazione va promossa 
attraverso il coinvolgimento delle Associazioni culturali presenti sul territorio, che vanno coadiuvate 
e aiutate nello svolgimento della loro attività. Seguono alcune iniziative che intendiamo promuovere: 

•	 Creazione della Consulta della cultura

•	 Creazione di cartellonistica sul territorio comunale finalizzata alla promozione delle eccellenze storico-cul-

turali

•	 Creazione di supporti informatici Smart e info-point al fine di promuovere conoscenza patrimonio storico 

- culturale

•	 Affidamento alle associazioni culturali della gestione di locali del patrimonio storico - culturale comunale, 

così da ottimizzarne la visibilità e conoscenza

•	 Nuova sede per la biblioteca comunale in locali già esistenti a nostra disposizione.



#SEMPREINSIEMEAVOI www.insieme2017.it MarioConioInsieme

MARIO CONIO
SINDACO

MARIO CONIO   CANDIDATO SINDACO COMUNE DI

1.3 Valorizzazione eccellenze gastronomiche

La tradizione agroalimentare del nostro Comune è di assoluta eccellenza. Nostri prodotti tipici hanno meritato 
l’attenzione di importanti scenari internazionali. Un’eccellenza su tutti è rappresentata dall’oliva taggiasca. In que-
sti ultimi anni si è assistito a un mutamento dei costumi della società e i temi del buon vivere e dell’alimentazione 
corretta si sono andati affermando in modo sempre più diffuso e consapevole. Il nostro territorio offre tutto questo, 
il buon cibo e il buon vivere; per tale ragione, riteniamo che tali doti debbano essere meglio utilizzate al fine di pro-
durre un ritorno economico (sul territorio) maggiormente rilevante. La promozione dell’oliva taggiasca deve essere 
si garantita attraverso una sempre maggior diffusione del brand, ma deve essere integrata con tutta una serie di 
iniziative volte a preservare la produzione di nicchia e di qualità. Un occhio di riguardo quindi ai piccoli produttori, 
capaci di mantenere viva una tradizione secolare intimamente radicata nel nostro territorio. Queste alcune inizia-
tive che intendiamo intraprendere:

•	 Realizzazione di un progetto complesso di valorizzazione dell’oliva taggiasca aperto alla Valle Argentina

•	 Progetti a sostegno delle attività agricole legate alla produzione olivicola e delle tipicità del territorio

•	 Promozione dell’oliva taggiasca 365 giorni all’anno, attraverso manifestazioni dedicate.
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1.4 Valorizzazione Turismo naturalistico

Come si accennava in precedenza il nostro Comune è ricco nella sua complessità, una dote certamente da sfruttare 
per donare un’offerta turistica variegata e da coniugare nell’arco di tutto l’anno.  L’esperienza della pista ciclabile 
costiera ci ha insegnato come sia possibile attrarre tipologie di turisti una volta inaspettate.

•	 Promozione di percorsi pedonali e piste ciclabili all’interno del territorio comunale e delle aree collinari 
circostanti

•	 Mappatura di percorsi mountain bikes
•	 Mappatura di percorsi boschivi
•	 Realizzazione di palestra all’aperto e percorsi natura lungo la pista ciclabile fluviale
•	 Promozione di attività di valorizzazione e conoscenza dell’ambiente marino autoctono, attraverso manife-

stazioni e iniziative mirate

1.5 Valorizzazione Commercio

Il settore commerciale conosce oramai da lungo tempo gravi difficoltà; è nostro impegno promuovere e supportare 
il commercio di vicinato e la piccola distribuzione.  Di seguito alcune iniziative che intendiamo proporre:

•	 Creazione della Consulta della commercio
•	 Sostegno alla creazione di reti di commercianti con introduzione di forme di supporto al commercio inno-

vative:
o Implementazione CIV
o Predisposizione di aree “sosta gratuita 15 min.” in adiacenza esercizi commerciali
o Promozione manifestazioni a supporto attività commerciali.
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1.6 Valorizzazione Agricoltura

Il Comparto agricolo ha rappresentato in passato per la nostra città un fondamentale traino economico; ancora 
oggi esso rappresenta comunque un settore produttivo fondamentale che coinvolge numerosi cittadini. Da parte 
nostra vi è la volontà di supportare lo sviluppo e il mantenimento della nostra produzione di eccellenza.  Di seguito 
elencate alcune iniziative che intendiamo promuovere:

•	 Opera di manutenzione e cura della rete stradale secondaria comunale, al fine di agevolare l’accesso ai 
fondi agricoli

•	 Implementazione della rete irrigua
•	 Istituzione presso la casa comunale di Sportello finalizzato alla ricerca di contributi europei e regionali 

legati al mondo agricolo
•	 Implementazione dei mercati comunali a Km 0.

1.7 Supporto imprenditoria giovanile

Il mondo giovanile anche nel territorio comu-
nale appare purtroppo schiacciato dall’attuale 
congiuntura economica, che limita drammati-
camente le possibilità di accesso al mondo del 
lavoro. È nostra intenzione promuovere all’in-
terno del Comune uno sportello informa-gio-
vani, finalizzato alla loro messa in contatto con 
le proposte del mondo del lavoro sul territorio e 
con le possibilità emerse da bandi regionali ed 
europei.

•	 Promozione consulta dei giovani
•	 Creazione sportello informa-giovani.
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1.8 Supporto alle aziende

L’azione amministrativa del gruppo “Insieme” intende caratterizzarsi per un’attività volta ad essere di supporto al 
tessuto aziendale cittadino; tale azione si coniugherà tramite le seguenti iniziative:

•	 Creazione di tavolo permanente del lavoro

•	 Creazione di Sportello Europa, con individuazione di Consigliere responsabile e dipendenti comunali indi-

viduati, finalizzato alla ricerca e individuazione di bandi europei legati al sostegno del mondo del lavoro

•	 Sforzo amministrativo finalizzato allo snellimento delle procedure 

•	 burocratiche e all’introduzione della digitalizzazione delle pratiche.
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2. RIQUALIFICAZIONE URBANA

Il rilancio della nostra città passa anche attraverso la sua riqualificazione e il suo decoro. In questi anni si è assistito 
in maniera drammatica a un netto peggioramento delle condizioni manutentive del nostro Comune. Tale fatto è 
anche emerso dalla fase di ascolto effettuata nei confronti dei nostri concittadini, dove  con nettezza ci è stata tra-
smessa la percezione generalizzata di una città abbandonata. A tale fatto intendiamo porre rimedio innanzitutto 
favorendo il controllo del territorio, sia da parte degli organi deputati, con la creazione di un’unità di rilevamento, 
programmazione e risoluzione in tempi celeri delle problematiche emerse, sia coinvolgendo i cittadini nel lavoro 
di segnalazione di eventuali problemi, con l’attivazione di un numero telefonico dedicato e di un apposito spazio 
sulla pagina web comunale. 
E’ nostra intenzione, inoltre, predisporre un apposito “Ufficio territoriale”, deputato a rilevare  con rapidità le pro-
blematiche  contingenti.

2.1 interventi di rivalutazione del centro storico

Il centro storico di Taggia è  luogo di enorme valore storico-artistico. La sua riqualificazione e rivitalizzazione  è pun-
to centrale del nostro programma; ecco alcune iniziative che intendiamo intraprendere:

•	 creazione di consulta del centro storico
•	 azioni volte a migliorarne il decoro e pulizia 
•	 miglioramento dell’illuminazione pubblica
•	 attività manutentiva costante
•	 interventi mirati all’insediamento di nuove attività commerciali, artigianali, ristorative

2.2 lotta al degrado urbano

Di seguito alcune iniziative che intendiamo intraprendere per il contrasto al degrado e per favorire la riqualifica-
zione urbana:

•	 Miglioramento e implementazione arredo urbano
•	 Realizzazione ufficio “pronto intervento” mirato alle attività manutentive della città
•	 Nomina di Consiglieri delegati al controllo e al rapporto con i quartieri della città
•	 Azione di repressione tramite apposite ordinanze e sanzioni contro il danneggiamento dei beni pubblici
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•	 Implementazione della rete Wi-Fi e dell’impianto telecamere comunale.
2.3 L’idea di città 

La passata Amministrazione dopo dieci anni di proclami ha deciso di portare all’attenzione del Consiglio comunale 
il Piano urbanistico comunale a pochissimi giorni dall’ultima data utile, in scadenza di mandato. Tale fatto è inu-
suale e inappropriato, perché vincola evidentemente le scelte pianificatorie delle amministrazioni che seguiranno. 
Noi riteniamo, come forza che intende assumersi la responsabilità del governo della città, che non sia etico, così 
come fatto a suo tempo dall’amministrazione passata, rinunciare al lavoro svolto dai tecnici incaricati; intendia-
mo quindi, una volta insediati, effettuare un’approfondita analisi del Piano urbanistico comunale adottato, così da 
intendere quali possano essere le parti condivisibili e quali no. È nostra intenzione infatti effettuare una revisione 
generale del piano finalizzata alla realizzazione di uno strumento pianificatorio condiviso.

2.4 Lo sviluppo eco-sostenibile

Al fine di migliorare quanto pianificato nel PUC, intendiamo predisporre il piano ecosostenibile di sviluppo terri-
toriale. È uno strumento di pianificazione innovativo, finalizzato all’identificazione di una strategia di programma-
zione urbana sostenibile. Esso prende in esame i principali fattori che caratterizzano un territorio: preservazione 
delle risorse ambientali, energia, mobilità, socialità, sviluppo economico. 
Tramite una serie di analisi ambientali, tecniche e dimensionali della situazione esistente, il piano permette di in-
dividuare i dati che serviranno a fornire le indicazioni, da applicare sinergicamente, utili ad implementare o, even-
tualmente, rielaborare le linee guida dello sviluppo sostenibile della collettività urbana presa in esame e contenute 
nel Piano urbanistico comunale.
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2.5 Le opere pubbliche

Opere di carattere generale:

o Pianificazione annuale interventi di pulizia del torrente Argentina e rii minori
o Piano manutentivo degli asfalti
o Verifica dello stato delle opere di difesa marittime con programmazione opere di manutenzione
o Potenziamento dell’illuminazione pubblica e sua ottimizzazione energetica
o Individuazione dell’area a Nord della stazione ferroviaria per Ospedale unico

Arma:

o Riqualificazione Villa Boselli e giardino annesso

o Inserimento di giochi per l’infanzia presso giardini zona pineta vicino alla ciclabile

o Riqualificazione Viale delle palme

o Realizzazione edificio scolastico nell’area dell’ex mercato presso il  viale delle Palme

o Rivisitazione progetto passeggiata a mare 

o Impegno finalizzato alla risoluzione della problematica del parcheggio ex Millennium con indivi-

duazione di una delega consiliare specifica

o Realizzazione servizi igienici pubblici

o Riqualificazione e riorganizzazione Via Colombo

o Realizzazione aree cani.
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Leva’: 

o Progetto di valorizzazione e manutenzione immediata aree ex caserme Revelli con creazione polo 

sportivo e parco urbano

o Adeguamento area giochi zona Borghi

o Interventi manutentivi giardini pubblici e Asilo nido Regione Borghi

o Valorizzazione area verde posta in fronte alla casa comunale e percorso bikes, con inserimento pa-

lestra all’aperto

o Realizzazione aree cani

o Integrazione aree verdi e nuove piantumazioni

o Pista ciclabile di collegamento con area ex caserme Revelli.

o Allestimento sala polifunzionale pubblica ad uso ricreativo.
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Taggia: 

o Completamento opere pubbliche in corso di realizzazione

o Restauro della chiesa di Madonna del Canneto

o Riqualificazione via San Dalmazzo

o Recinzione area campetto posto tra edifici scolastici

o Riorganizzazione viabilità centro cittadino

o Inserimento di giochi per l’infanzia presso giardini adiacenti alle scuole

o Ampliamento area giochi infantile presso Via Lungo Argentina

o Trasformazione edificio ex mercato in sala polifunzionale

o Incremento parcheggi pubblici

o Integrazione aree verdi e nuove piantumazioni

o Potenziamento illuminazione centro storico

o Realizzazione servizi igienici pubblici

o Realizzazione aree cani presso giardini Via Lungo Argentina.

Territori collinari e periferici:

o Attività di manutenzione e cura della rete stradale secondaria

o Azione amministrativa finalizzata all’ottenimento della strada pubblica in regione Beuzi.
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3. LE POLITICHE SOCIALI

La struttura comunale in questi anni di crisi e di sempre minori apporti economici dallo Stato è diventato l’ultimo 
baluardo a sostegno delle famiglie.
Negli ultimi anni è purtroppo aumentato il numero delle famiglie bisognose e dei singoli cittadini che necessitano 
di un sempre maggiore intervento delle istituzioni pubbliche. In questo ambito quindi la funzione del Comune ha 
assunto un ruolo ancor più fondamentale nell’affrontare e possibilmente risolvere le richieste dei cittadini.

3.1 La famiglia

Noi riteniamo di intervenire potenziando la rete di iniziative esistenti, che
peraltro attualmente non forniscono una risposta soddisfacente, oltreché
creando nuovi servizi ed iniziative sul territorio, ed in continuità nella collaborazione con i comuni del nostro am-
bito territoriale.
Gli interventi che noi svilupperemo vogliono principalmente operare in

relazione a tre direttrici fondamentali:
1. Erogazione di contributi ed esenzioni a sostegno di soggetti e famiglie con evidenti situazioni di necessità
2. Sviluppo di servizi a favore di cittadini che richiedano assistenza nello svolgimento di adempimenti ed ela-

borazione pratiche a vari livelli di consulenza
3. Iniziative per favorire un effettivo miglioramento della “qualità della vita” nei confronti di realtà sociali 

troppo spesso colpevolmente dimenticate, (e) con la collaborazione delle associazioni di volontariato pre-
senti sul territorio.

Tra le nostre proposte di intervento, quindi, pur conservando le attività ritenute utili già esistenti, cercheremo di 
realizzare:

•	 Creazione consulta della famiglia
•	 Nuove iniziative di contrasto allo spreco alimentare, con una puntuale applicazione della legge nazionale
•	 una effettiva valorizzazione, collaborazione ed un deciso sostegno, anche economico, nei confronti delle 

associazioni di volontariato esistenti, anche favorendo la nascita di nuove realtà
•	 Ampliamento dell’assistenza sanitaria pubblica e non solo, anche ambulatoriale, per supplire alle profonde 

carenze di servizi nell’ambito comunale.
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3.2 La scuola

Il futuro della nostra comunità passa attraverso la crescita culturale dei nostri concittadini. La scuola è al centro del 
nostro programma amministrativo; queste sono alcune linee guida che intendiamo proporre:

•	 Creazione di consulta dei genitori

•	 Adeguamento e messa in sicurezza di tutti i fabbricati scolastici di proprietà comunale, con redazione del 

fascicolo di fabbricato a disposizione dei cittadini

•	 Realizzazione edificio scolastico nell’area dell’ex mercato presso il  viale delle Palme

•	 Adeguamento della struttura dell’asilo nido di Regione Borghi.
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3.3 Il mondo giovanile

I giovani sono purtroppo i grandi assenti dalla vita sociale della nostra comunità. È triste prendere atto che essi non 
abbiano voce nelle scelte amministrative del territorio. È nostra volontà di portare i giovani al centro del nostro 
progetto; ciò verrà realizzato tramite alcune iniziative:

•	 Creazione consulta dei giovani

•	 Creazione di un ufficio che svolga opera di informazione lavorativa, per giovani, in grado di sviluppare con-

cretamente una costante attività di monitoraggio e contatto tra offerta e domanda

•	 Iniziale sperimentazione, e conseguente più ampia applicazione, del progetto di erogazione di un contribu-

to mensile a favore di giovani inoccupati 

•	 Progetti finalizzati all’inserimento e partecipazione dei giovani 

•	 Implementazione del Consiglio comunale dei ragazzi.
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3.4 Gli Anziani

Gli interventi a favore dei nostri anziani riguarderanno principalmente tre obbiettivi:

•	 Contrasto al disagio economico, con interventi finanziari finalizzati ai problemi abitativi ed in generale vol-

ti a ridurre il peso delle utenze domestiche, oltreché ad azioni di sostegno in caso di particolare difficoltà 

economica 

•	 Sviluppo di una rete di servizi di consulenza e informazione per la gestione delle pratiche quotidiane, anche 

a carattere sanitario

•	 Promozione di percorsi di (maggiore) socializzazione e integrazione, con il rilancio dell’attività dei centri 

sociali comunali di aggregazione e la creazione di ulteriori momenti di incontro ricreativo e culturale.
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3.5 I disabili

•	 Creazione consulta per le politiche a favore dei disabili

•	 Implementazione comitato Peba

•	 Nuovo piano di abbattimento delle barriere architettoniche

•	 Introduzione di parcheggi destinati ai residenti
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3.6 Lo sport 

Il nostro progetto intende promuovere la cultura dello sport, occasione ricreativa e aggregativa, soprattutto tra i 
giovani, ma anche mezzo di attrazione turistica; è nostra intenzione  portare lo sport nella città, attraverso manife-
stazioni sportive mirate.

•	 Creazione consulta dello sport

•	 Promozione di manifestazioni sportive nel corso dell’anno

•	 Implementazione attività sportive legate alla specificità del territorio.

o Legate al mondo balneare:

	Immersioni

	Sport nautici.

o Legate al territorio boschivo:

	Trekking

	Mountain bikes

	Corsa.

Politica di sostegno alle associazioni sportive.
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4. LE POLITICHE AMBIENTALI

4.1 Impianto unico provinciale di Regione Colli

L’Amministrazione uscente lascia in eredità una situazione gravemente compromessa, con l’accettazione del lotto 
6 di Collette Ozotto e del progetto dell’impianto unico di trattamento dei rifiuti di Colli. L’impianto, così come pre-
visto, non è accettabile, esponendo per la sua dimensione e caratteristiche il Comune a ricadute estremamente ne-
gative. Il programma di legislatura qui proposto ribadisce (quindi) il percorso amministrativo da me effettuato nel 
corso del quinquennio 2012-2017. Si ribadisce quindi l’assoluta contrarietà alla realizzazione dell’impianto unico di 
trattamento dei rifiuti di area Colli. L’impianto così come strutturato appare sovradimensionato rispetto ai fabbiso-
gni provinciali ed espone il Comune di Taggia alla probabile ipotesi di trasformarsi nella centrale del rifiuto del po-
nente ligure. Discorso analogo è da farsi per quanto riguarda la discarica di servizio, anch’essa sovradimensionata.
Di seguito alcune iniziative che intendiamo intraprendere:

•	 Messa in atto di azione amministrativa finalizzata a:

o Ridiscussione dei termini di convenzione con la Provincia di Imperia

o Ridiscussione del progetto dell’impianto posto a base di gara del “project financing” con proposta di 

modifica e ridimensionamento dello stesso

o Creazione di un osservatorio di cittadini indipendente finalizzato a esercitare azione di controllo 

nei confronti dell’attività di discarica nel lotto 6, dell’attività dell’impianto unico di Colli e dell’atti-

vità di raccolta differenziata.

4.2 Il ciclo dei rifiuti

•	 Adesione alla strategia “rifiuti zero”
•	 Impegno a introdurre sistemi di tariffazione che facciano pagare le utenze sulla base della produzione ef-

fettiva di rifiuti non riciclabili da raccogliere
•	 Creazione di una nuova realtà lavorativa “in house” nell’ambito dell’attività di recupero e riciclo dei rifiuti
•	 Introduzione di isole ecologiche
•	 Ottimizzazione sistema di raccolta porta a porta

4.3 Cura e salvaguardia degli animali

Il gruppo “Insieme” promuove la cura dell’ambiente e la salvaguardia degli animali. Di seguito alcune iniziative che 
si intendono promuovere:

•	 Gestione colonie feline

•	 Promozione spiaggia per cani

•	 Interventi e convenzioni a favore degli animali, con realizzazione aree per cani sul territorio comunale

•	 Promozione di attività e manifestazioni volte a integrazione e conoscenza, da parte di alunni di scuole di 

ogni genere e grado, del mondo naturale e animale.

•	 Valorizzazione oasi fluviale
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5. LA SICUREZZA 

Dalla fase di ascolto effettuata nei mesi scorsi, la segnalazione e il disagio che con maggiore frequenza emergeva 
da parte dei nostri concittadini era la percezione di una mancanza di sicurezza e decoro della città. Tale campanello 
di allarme va assolutamente preso in considerazione e, da parte nostra, vi è la volontà di dare risposte certe agli 
abitanti del nostro Comune.
Una prima risposta a tale problematica si può dare, a nostro giudizio, tramite una implementazione dei servizi 
effettuati dalla polizia municipale.
Di seguito elencati alcuni interventi che intendiamo porre in atto:

•	 Aumento degli Agenti di Polizia municipale presenti sul territorio

•	 Implementazione del servizio di video sorveglianza

•	 Introduzione di comitati di quartiere, al fine di promuovere incontri periodici con l’amministrazione per 

discutere delle problematiche del territorio.
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6. UN PO’ DI ME...

Quand’ero ragazzo, mai avrei pensato che un giorno mi sarei candidato per amministrare la mia città. L’affetto per il mio terri-
torio e per la mia gente mi hanno portato a compiere quest’importante passo.
Sono nato 45 anni fa a Sanremo e da sempre vivo a Taggia. L’anno scorso io e mia moglie abbiamo festeggiato un importante tra-
guardo, il nostro ventesimo anniversario di matrimonio. Con lei siamo genitori di uno splendido ragazzo, oramai adolescente.
Dopo gli studi al liceo scientifico Cassini di Sanremo, ho frequentato la facoltà di Architettura presso il Politecnico di Milano, 
dove mi sono laureato nel 1999. Da allora, esercito con soddisfazione la professione di architetto; anche per questo motivo, vorrei 
ricambiare quello che il territorio e le persone sono riuscite a trasmettermi in questi anni.
Sono innamorato della mia terra, ne apprezzo la ricchezza e varietà. Spesso nel fine settimana amo trascorrere il tempo libero 
lungo le nostre meravigliose spiagge. Amo il mare, soprattutto d’inverno. Ne amo la forza e la costanza, un po’ le stesse qualità 
che spero di poter esprimere nello svolgimento del mio incarico.
Amo il nostro entroterra, i suoi colori, i suoi sapori e tutti i frutti che hanno saputo valorizzare la nostra città anche a livello 
internazionale. 
Nella mia vita ho avuto la fortuna di viaggiare e conoscere altri luoghi, ma ogni volta ho vissuto sempre con piacere il momento 
del ritorno a casa, perché non c’è luogo più bello che quello del proprio cuore, ed il mio cuore è qui. 


